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lJ- 1.10 der Beilagen zu den Slenographischen Protokollen 

des Nationalrates XYll. Gc:sctzgebunWpenode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Blau-Meissner, Buchner. Fux. Mag. Geyer. 
Dr. Pilz, Smolle, Srb und Wabl 

an den Bundesminister flir Justiz 

betreffend Einsparungen bei direkten Subventionen 

In ßer Regierungserklärung wurde dargelegt, daB bei direkten 

Subventionen und Zuwendungen des Bundes in den nächsten Jahren 

eingespart werden soll. Dartiber hinaus sollten auch die 

Forschungsaufträge auf ihre Sinnhaftigkeit überprlift werden. 

Wir erlauben uns daher. an Sie folgende Anfrage zu richten: 

1) Welche Subventionen haben Sie im Bereich Ihres Ressorts in den 

Jahren 1985 und 1986 vergeben? 

2) An welche Institutionen, Personen und dgl. sind diese Subven-

tionen gegangen? 

3) Welche Forschungsprojekte hat Ihr Ressort in den Jahren von 

1985 und 1986 vergeben? 

4) Wie hoch waren diese Forschungsprojekte im einzelnen dotiert? 

5) Welche Institutionen. Personen und dgl. wurden mit diesen 

Forschungsprojekten beauftragt? 

6) Von welchen dieser Projekte liegen bereits Zwischenberichte 

oder -ergebnisse vor? 

7) Von welchen dieser Projekte liegen bereits Endberichte ,oder 

~ .\ergebn~SSe Y9r? 
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